
qqqqq Interrogazione n. 472
presentata in data 28 settembre 2011
a iniziativa del Consigliere Massi
“Porto Recanati: città turistica con grave riduzione degli arenili, si profilano seri
danni che investono il settore economico, occupazionale e sociale”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere Francesco Massi,
Premesso:
che la questione della salvaguardia del litorale è la problematica ricorrente e ormai

storica per tutte le cittadine, non solo marchigiane, che si affacciano sul mare Adriatico.
che la difesa della costa è di competenza regionale sia in termini di costi che di

progettualità;
che da anni la Regione Marche si ritrova, con l’avvicinarsi della stagione stiva, lo stesso

problema del mare che “mangia” gli arenili, e ogni anno si cerca di tamponare: il 2006 è
l’anno di Porto Recanati;

Si evidenzia una carenza da parte della Giunta regionale che da un lato lavora per
potenziare il settore turistico, sia attraverso le strutture dell’accoglienza, sia attraverso  la
promozione all’estero, dall’altro non “cura” l’elemento storico e sine qua non del nostro
turismo: il litorale, gli arenili.

INTERROGA

Il presidente della Giunta per conoscere:
1) cosa intende fare la Giunta per la difesa della costa marchigiana e in particolare per

l’arenile di Porto Recanati;
2) cosa intende fare per il sostegno di quelle attività gravemente penalizzate per la

stagione in corso a causa degli eventi atmosferici che hanno ridotto gli arenili;
3) quali sono i progetti e i conseguenti finanziamenti europei che in questi ultimi anni è

riuscita ad attivare;
4) quali sono i programmi europei adeguati alla problematica in oggetto ai quali in questi

ultimi anni la Regione Marche avrebbe potuto partecipare ed ha tralasciato.


